

**PENGARUH PROFITABILITAS DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP  
KETEPATAN WAKTU PELAPORAN KEUANGAN PADA PERUSAHAAN  
MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA  
PERIODE 2019-2022**

**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Memperoleh  
Gelar Sarjana Akuntansi



**Disusun Oleh :**

**MARSELA SARMI**

**2019110112**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
MALANG  
2023**

## RINGKASAN

Penyelidikan yang tidak memihak Ukuran, efektivitas, dan ketepatan hierarki bisnis bursa efek Indonesia dinilai dengan perbandingan laporan rencana pengeluaran untuk tahun 2019–2022. Lakukan penelitian sambil mempertimbangkan metode kuantitatif. Uji peninjauan yang melibatkan 13 perusahaan makanan dan minuman yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2019 hingga 2022 itu bertujuan untuk melakukan peninjauan secara sengaja. Menggunakan informasi tambahan, data ini diperoleh untuk pelaporan dari lembaga keuangan. Pemeriksaan perulangan yang dihitung digunakan untuk penelitian informasi. Hasil uji koefisien backslide yang tidak lengkap memperjelas bahwa manfaat berdampak pada seberapa optimal pengungkapan keuangan. Terlepas dari fluktuasi ukuran perusahaan, perusahaan manufaktur di industri makanan dan minuman yang tercatat di Bursa Efek Indonesia akan menyajikan laporan keuangan periode 2019–2022 tepat waktu. Hasil Uji Simultan  $f$  menunjukkan bahwa variabel bebas (X) yaitu efisiensi dan ukuran perusahaan tanpa berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat (Y) khususnya penggunaan nuansa keuangan.

***Kata Kunci: BEI, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan.***

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Ringkasan keuangan suatu perusahaan, terutama yang terdaftar di BEI, merupakan informasi penting untuk menilai seberapa baik dan stabil secara finansial perusahaan tersebut. Laporan keuangan ini diperlukan karena berisi informasi tentang keadaan asosiasi yang mungkin berguna bagi pihak lain yang berkepentingan, seperti sekutu keuangan. Selain dana spesifik, faktor signifikan lain yang mempengaruhi perilaku pendukung keuangan meliputi produktivitas, ukuran bisnis, dan keakuratan dan kelengkapan pengumuman keuangan.

Menurut Muslim dan Junaidi (2020), efisiensi mengacu pada kinerja organisasi dalam memperoleh manfaat struktur hasil dari waktu ke waktu dengan modal atau aset yang telah dijanjikan organisasi, dan penurunan tingkat penilaian kelayakan organisasi utilitarian asosiasi yang ditunjukkan oleh ukuran manfaat yang diterima dari pengaturan hasil dan hipotesis yang dibuat. Benefit adalah salah satu pendekatan yang digunakan untuk menilai eksekusi CEO dengan perspektif 10.000 kaki yang dianggap dapat mengubah pertukaran atau klaim secara substansial, sebagaimana dikemukakan oleh Fahmi (2018). Hery (2018) tidak setuju, dengan alasan bahwa kenaikan tersebut sebanding dengan jumlah sumber daya yang dihabiskan untuk menilai kapasitas grup untuk mendapatkan keuntungan dari operasi komersial

biasa. Rasio yang disebut profitabilitas digunakan untuk menilai kemampuan perusahaan menghasilkan keuntungan. Produktivitas suatu organisasi dapat dinilai untuk menilai tampilannya. Asosiasi memastikan kesuksesannya dengan mengasumsikan bahwa apa pun akan diperoleh atau dihasilkan dari usahanya. Semakin banyak keuntungan yang dapat diberikan oleh organisasi, semakin kuat kasusnya, dan semakin besar kemungkinan pendukung keuangan atau kelompok eksternal lainnya akan mempertimbangkannya sebelum membuat keputusan.

Ukuran bisnis dan potensi keuntungan atau keuntungannya juga dapat dipertimbangkan saat membuat pilihan. Menurut Novyanny dan Turangan (2019), ukuran organisasi dan kekayaannya berkorelasi, dengan organisasi yang lebih besar seringkali memiliki lebih banyak kekayaan. Ukuran organisasi dihitung oleh Cahyadi (2020) dengan berbagai benda dengan ukuran yang bervariasi dan menunjukkan gerak dan keunggulan yang beragam. Semakin besar elemen pay clean something, semakin terukur besar organisasi, karena ukuran organisasi mencerminkan kemampuan dan keamanan organisasi dalam pengembangan keunggulan. Sejalan dengan Hery (2017), pemahaman tentang ukuran organisasi diperlukan untuk memahami akuntansi strategi ras politik. Ukuran organisasi dapat ditentukan dengan melihat semua sumber dayanya.

Pengambil menggunakan waktu yang presisi, seperti yang dijelaskan oleh Effendi (2019), untuk mengarahkan pilihan mereka sebelum kehilangan kapasitas untuk melakukannya. Namun, Herninta (2020) menegaskan bahwa idealitas berkaitan dengan pemimpin yang memiliki akses ke data pada waktu yang tepat, sebelum data tersebut tidak berguna lagi. Waktu presisi adalah lamanya waktu laporan tahun keuangan telah diperiksa oleh masyarakat umum sejak awal periode akuntansi atau tanggal penutupan buku per 31 Desember. Direktur akan bekerja secepat mungkin untuk menyelesaikan laporan keuangannya untuk penilaian kepala eksekutif atas pelaksanaan dan situasi hierarkis. Asosiasi partai akan mencoba memberikan informasi pribadi untuk secara tegas meminta sekutu keuangan. Jika beritanya adalah berita, baguslah. Ketepatan waktu dalam laporan keuangan merupakan cerminan dari efektivitas administrasi penyajian ; Akibatnya, semakin besar kepemilikan administratif, semakin besar pula pengaruhnya terhadap kemampuan organisasi untuk memenuhi batas waktu pelaporan. Seiring dengan kapasitas administrasi organisasi untuk kepemilikan, salah satu elemen keberhasilan yang paling penting adalah kapasitasnya untuk menghasilkan manfaat atau keuntungan sehingga dapat mengkomunikasikan pengetahuan tersebut kepada publik pada saat yang tepat. Orang yang memberikan informasi keuangannya pada waktu yang tepat akan jauh lebih membantu daripada mereka yang tidak.

Laporan keuangan adalah istilah untuk catatan ketepatan waktu yang disinkronkan pada segala hal keuangan. Financial reports are designed to

provide interested parties knowledge about the state of the business and its financial performance so they may make informed choices. The firm doesn't need this information. Organisations listed on the IDX need to disclose their financial information. Mengirim uang laporan pada waktu yang tepat akan sangat bermanfaat. Laporan keuangan harus disampaikan kepada BAPEPAM-LK (Perkumpulan Otoritas Pasar Modal dan Pelaporan Kas) selambat-lambatnya 120 hari sejak tanggal penutupan buku (31 Desember). Asosiasi untuk Laporan Dagang Asosiasi untuk Laporan Uang memiliki manfaat yang jelas. Dampaknya terasa pada pemahaman sumber daya yang dapat mengevaluasi data keuangan dan biaya pohon tawar-menawar melaporkan keuntungan kesulitan.

Berdasarkan paparan latar belakang di atas judul penelitian ini adalah **Pengaruh Profitabilitas Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2019 – 2022.**

## **1.2. Perumusan Masalah**

Mengingat alasannya, mari kita fokus pada persamaan yang dimaksud sebagai berikut:

1. Apakah keakuratan pelaporan waktu dipengaruhi oleh profitabilitas untuk perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia antara tahun 2019 dan 2022?

2. Apakah ukuran perusahaan relevan dengan akurasi pelaporan waktu untuk produsen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia antara tahun 2019 dan 2022?
3. Apakah produsen yang berfokus pada profitabilitas, skala, akurasi, dan pelaporan waktu terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2019–2022?

### **1.3. Tujuan Penelitian**

Tujuan dari penelitian ini adalah :

1. Keakuratan pelaporan waktu bagi produsen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2019 hingga 2022 akan diuji profitabilitasnya.
2. Apakah ukuran perusahaan penting untuk akurasi pelaporan waktu bagi produsen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia antara tahun 2019 dan 2022?
3. Untuk menyelidiki apakah profitabilitas dan ukuran perusahaan penting, produsen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia antara tahun 2019 dan 2022 akan digunakan.

### **1.4. Paradigma Penelitian**

Menurut Sugiyono (2016:42), kajian pandangan dunia dapat dimaknai sebagai contoh bagaimana memikirkan asosiasi antara faktor-faktor yang sedang diselidiki dan bagaimana mereka secara bersamaan mencerminkan jenis dan resep sum untuk masalah penting yang telah diselesaikan melalui penelitian. Untuk mempelajari dan mengevaluasi dampak profitabilitas dan ukuran perusahaan terhadap akurasi dan ketepatan

waktu dalam pelaporan keuangan, pelajari ini dengan menggunakan paradigma positivistik dan intensional.

### **1.5. Manfaat Penelitian**

#### 1. Manfaat Teoritis

- a. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi khususnya pada bidang akuntansi keuangan dan analisis investasi.
- b. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi bacaan dimasa yang akan datang.

#### 2. Manfaat praktis

##### a. Bagi Peneliti

Studi Hal ini dapat memperluas pemahaman peneliti, khususnya tentang dampak ketidaktepatan waktu dalam penyampaian laporan.

##### b. Bagi Universitas

Studi Keuntungan yang diantisipasi ini mungkin ilmiah, ditambahkan ke pemahaman, dan digunakan sebagai informasi atau referensi. untuk studi lebih lanjut.

##### c. Bagi Investor

Investor Study Inside yang memutuskan untuk menjual atau membeli saham di Bursa Efek Indonesia mungkin mempertimbangkan hal ini.

### **1.6. Ruang Lingkup**

Diselenggarakan di Display Indonesia Stock Trade Venture yang beralamat di Jl. Mayjen Haryono No.193, Dinoyo , Kec . Lowokwaru , kota Malang. Berfokus pada aspek-aspek ini, mereka



manfaat dan ukuran organisasi sebagai faktor independen, dan waktu yang tepat mengekspos uang sebagai faktor bawahan. Studi ini berfokus pada hubungan antara produktivitas dan ukuran organisasi dalam kaitannya dengan waktu pengumuman keuangan. Perhatikan baik-baik dokumentasi strategi penggunaan yang telah selesai ini.

## DAFTAR PUSTAKA

- Aji, I. K., & Manda, G. S. (2021). Pengaruh Risiko Kredit Dan Risiko Likuiditas Terhadap Profitabilitas Pada Bank BUMN, *Jurnal Riset Akuntansi dan Keuangan Dewantara*, Vol. 4 No. 1 : Hal 36-45.
- Angele, T.F., Pardede, S.L.A & Wongsosudono, C. (2022). Pengaruh *Tax Planning*, Ukuran Perusahaan Dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan, *Jurnal Ilmiah Kohesi*, Vol. 6 (1): 79-87.
- Avisca, A., & Priono, H. (2022). Pengaruh Profitabilitas Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan, *Jurnal Proaksi*, Vol. 9 (2): Hal 219-228.
- Cahyadi, H., Surya, C., Wijaya, H & Salim, S. (2020). Pengaruh Likuiditas, *Leverage*, Intensitas Modal, Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Agresivitas Pajak, *Jurnal Akuntansi dan Keuangan*, Vol. 2 (1): 9-16.
- Carolina, J., & Tobing, V.C.L. (2019). Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, Solvabilitas Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur Di BEI, *Jurnal Akuntansi Bareleng* , Vol.3 (2) : 45-54.
- Christine, D., Wijaya, J., Chandra, K & Pratiwi, M. (2019). Pengaruh Profitabilitas, *Leverage*, Total Arus Kas dan Ukuran Perusahaan terhadap *Financial Distress* pada Perusahaan Property dan *Real Estate* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014-2017, *Jurnal Ekonomi & Ekonomi Syariah*, Vol. 2 (2): 340-351.
- Dewi, A.R.P., Yadnyana, I.K & Sudana, I.P. (2016). Pengaruh Profitabilitas Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan Dan Implikasinya Pada Earning Response Coefficient, *Jurnal Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana, Jurnal Akuntansi Bareleng*, Vol. 5.9 : 3031-3056.
- Fahmi. (2018). Analisis Laporan Keuangan. Alfabeta. Bandung.
- Ghozali, I. (2016). Aplikasi Analisis Multivariete Dengan Program IBM SPSS 23. Edisi 8. Semarang: Badan Penerbit Universitas Diponegoro. Diakses 2 Juni 2023.
- Harun, S., & Jeandry, G. (2018). Pengaruh Profitabilitas, Free Cash Flow, Leverage, Likuiditas dan Size terhadap Dividen Payout Ratio (DPR) Pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, *Jurnal Riset Akuntansi*, Vol. 5 (2), 122–137
- Herninta, T. (2020). Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Auditan Kepada Stakeholder. *Jurnal Manajemen Bisnis*, Vol. 23 (3) : 295–308.

- Hertina, D., Hidayat, M.B.H & Mustika, D. (2019). Ukuran Perusahaan, Kebijakan Hutang Dan Profitabilitas Pengaruhnya Terhadap Nilai Perusahaan, *Jurnal Ecodemica*, Vol. 3 (1) : 1-10.
- Hery. (2017). Kajian Riset Akuntansi (Mengulas Berbagai Hasilpenelitian Terkini Dalam Bidang Akuntansi Dan Keuangan) (A. Pramono, Ed.). Jakarta: Grasindo.
- Marseno, S. (2022). *Rasio Profitabilitas : Ini Pengertian, Fungsi, Jenis, Dan Cara Menghitungnya*. Dipetik Maret 05, 2023, dari <https://www.cermati.com/artikel/rasio-profitabilitas>.
- Maulida, R. (2023). *Rasio Profitabilitas : Pengertian, Jenis, Dan Contohnya*. Dipetik Maret 05, 2023, dari <https://www.online-pajak.com/seputar-pajak/rasio-profitabilitas>.
- Muslim, A., & Junaidi, A. (2020). Pengaruh Perencanaan Pajak Dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia, *Jurnal Lentera Bisnis*, Vol. 9 (2): 1-20.
- Novyanny, M.C., & Turangan, J.A (2019). Pengaruh Likuiditas, Ukuran Perusahaan, Umur Perusahaan Dan Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Pada Perusahaan Jasa Sektor Perdagangan, Jasa & Investasi Yang Terdaftar Pada Bursa Efek Indonesia, *jurnal manajerial dan kewirausahaan*, Vol. 1 (1) : 1-14.
- Rahma, A.A., Lusiana & Indriani, P. (2019). Pengaruh Struktur Modal, Profitabilitas Dan Size Perusahaan Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur, *Jurnal Benefita*, Vol. 4 (2): 210-220.
- Saputra, K.W.S., & Ramantha, I.W. (2017). Pengaruh profitabilitas dan ukuran perusahaan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan dengan opini audit sebagai pemoderasi. *Jurnal akuntansi universitas udayana agustus*, Vol. 202 : 2302-8556.
- Situmeang, R.R & Julianti, D. (2019). Pengaruh Likuiditas, Ukuran Perusahaan, Pertumbuhan Penjualan, dan Profitabilitas Terhadap Struktur Modal Perusahaan Manufaktur yang Tercatat di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2012-2014, *Asian Journal of Innovation and Entrepreneurship*, Vol. 4 (2): 139-150.
- Sugiyono.2016. Metode Penelitian Kuantitatif. Kualitatif, R&D. Bandung:IKAPI
- Yuniarti, R. (2016). Pengaruh Likuiditas, Ukuran Perusahaan Dan Reputasi KAP Terhadap Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan, *Jurnal Baabu Al-Ilmi*, Vol. 1 (1) : Hal 127-145.